



Réaction 19 &lt;reaction19fr@gmail.com&gt;

---

**RE: Correspondance à votre attention**

1 message

---

**Nicolas Dupont-Aignan** <Nicolas.Dupont-Aignan@assemblee-nationale.fr>

23 juillet 2021 à 17:10

À : Réaction 19

Chère Madame, Cher Monsieur,

J'ai bien pris connaissance de votre courriel par lequel vous m'avez fait part de votre désarroi face aux multiples risques que ferait courir l'extension du passe sanitaire, s'il était définitivement adopté par le Parlement. En effet, la situation est grave car il ne s'agit pas d'un débat pour ou contre la vaccination, mais s'il faut ou non la rendre obligatoire et remettre en cause nos principes fondamentaux de libre-arbitre, de liberté de conscience et de liberté à disposer de son corps.

Pour ma part, je n'accepterai jamais d'y renoncer et que soit bafouée notre devise républicaine :

- Liberté : parce que 20 millions de Français non-vaccinés pourraient perdre leur emploi et être interdits d'accès aux centres commerciaux, aux cinémas, aux restaurants et même à nos établissements de santé... sauf à produire un test de moins de 48h, qui plus est payant à partir du mois d'octobre !
- Egalité : parce que l'Etat institutionnalise la discrimination et la ségrégation selon que l'on est vacciné ou non. N'oublions pas ceux qui, pour des raisons médicales, n'y sont pas éligibles !
- Fraternité : parce qu'Emmanuel MACRON dresse une partie des Français contre une autre. Je n'accepte pas la théorie du bouc-émissaire mise en place par le Gouvernement et considère que l'on peut parfaitement lutter contre l'épidémie sans bafouer nos valeurs.

En effet, j'ai recommandé, dès la fin janvier 2020, des mesures rigoureuses pour enrayer la propagation du virus, à l'instar de ce qui se fait dans de nombreux pays : contrôle aux frontières nationales, création de lits de réanimation pérennes, diffusion des soins alternatifs (connus, éprouvés et sans effet secondaire) pour réduire les formes graves de la maladie, distribution de lots gratuits de masques FFP2 aux personnes les plus fragiles, installation de purificateurs d'air (notamment dans nos écoles), campagne massive de dépistages gratuits de la population afin de limiter la diffusion du COVID 19...

Par conséquent, je ne peux me résoudre à voir mon pays sombrer dans l'injection obligatoire d'un vaccin toujours en phase d'étude, sur lequel nous avons peu de recul, dont l'administration devrait être déterminée selon le rapport bénéfice/risque et pour lequel les laboratoires pharmaceutiques se sont déchargés de toute responsabilité en cas d'effets secondaires graves.

Seuls quelques pays, au premier rang desquels l'Arabie Saoudite et le Pakistan, en sont arrivés à la vaccination obligatoire. Et que dire de ceux qui ont largement vacciné leur population et qui sont, comme Israël, contraints au reconfinement du fait de la circulation des variants ?

C'est pourquoi je me suis battu à l'Assemblée Nationale contre l'instauration de ce passe sanitaire autant inutile que liberticide, pour porter votre voix, relayer votre témoignage et faire part de votre légitime inquiétude, comme de celle de milliers d'autres Français. Je vous invite, à cet égard, à consulter certaines de mes interventions, disponibles en cliquant sur les liens ci-dessous :

[Vidéo 1](#)

[Vidéo 2](#)

[Vidéo 3](#)

[Vidéo 4](#)

Si l'Assemblée Nationale a hélas adopté ce passe sanitaire dans la nuit de jeudi à vendredi, il reste encore au Sénat de se prononcer, après quoi j'espère que le Conseil Constitutionnel annulera ces dispositions iniques, contrairement à l'incompréhensible décision du Conseil d'Etat.

Mais heureusement, plusieurs centaines de milliers de manifestants ont sauvé l'honneur samedi 17 juillet, en se mobilisant massivement dans tout le pays. Pour avoir moi-même été présent ce jour-là, j'ai pu me réjouir de ce formidable élan populaire très hétéroclite. Et c'est pourquoi je me suis élevé contre les caricatures scandaleuses qui ont été faites par les médias, pour minimiser et discréditer la révolte des Français.

C'est la raison pour laquelle, si le Conseil Constitutionnel n'annule pas ces mesures attentatoires à nos principes démocratiques, il va sans dire qu'il faudra continuer à nous rassembler pour faire plier l'exécutif et lui rappeler que le principe de notre République est le « *Gouvernement du peuple, par le peuple et pour le peuple* » !

Comptez sur moi pour continuer à vous défendre de toutes mes forces.

Vous adressant tous mes vœux de courage et de réconfort dans cette période bien trouble, je vous prie de croire, Chère Madame, Cher Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

## **Nicolas DUPONT-AIGNAN**

Si vous souhaitez connaître mes prises de position, je vous invite à vous rendre sur le site internet [www.2022nda.fr](http://www.2022nda.fr) et sur ma page Facebook <https://www.facebook.com/nicolasdupontaignan/> où j'interviens régulièrement en direct. Vous pouvez aussi retrouver mon discours de candidature à la présidentielle de 2022 en [cliquant ICI](#)

1542789330756\_logo-assemblee-nationale.jpg